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Partito Democratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia ;} ap•.•le 2012

iNTERPELLANZA

presentata dal consigliere Giuliani in nl6l"ito a:

iNiZiATIVA PAVIA G.lTTA' DELL.A MUSICA

AfFAssf?:ssore ai Turismo e Cultura, Promozione delia città, Marketing territoriale,
Rapporti con Università del Comune di Pavia

VISTI:

:l Laproposta lanciata dal settimanale locale 'II Punto' all'inizio del mese di Marzo 2010 di
valorizzare ia città cii Pavia come "città internazionale della musica non professionista",

Cl ! pareri Llnanirnemente favorevoli raccolti dallo stesso giornale sia da parte del iìlondo clelia
politica che delle associazioni di categoria coinvolte, nonché dell'Assessore al Turismo e
Cultura, Promozione deila Citta, Marketing territoriale, Rapporti con Università, Gian Malco
Centinai)

SI CHIEDE:

o Come intende procedere questa Amministrazione per dar seguito alla proposta
=:I Se si prevede che questa proposta sostituisca oppure integri il Festival dei Saperi

Guido Giuliani



Prof. Paolo Ferloni
Piazza Petrarca, 30
Pavia

All' ing. Alessandro Cattaneo
Sindaco di Pavia

Municipio di
Pavia

Oggetto: Interpellanza con risposta orale (art. 19 del Regolamento del Consiglio Comunale) sul
taglio di platani nell' area verde della rotonda di viale Nazario Sauro

Signor Sindaco,
vistow ~

I-- S. che nelle scorse settimane nell' area verde della rotonda di viale Nazario Sauro sono stati tagliati
~ otto platani, alcuni dei quali di notevole età e ragguardevoli dimensioni,
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si chiede di conoscere

- da parte di quale soggetto sia stata presentata la richiesta di taglio dei predetti platani;
- per quali ragioni sia stata avanzata tale richiesta;
- a quali condizioni tecniche ed economiche il taglio sia stato autorizzato e da chi;
- quale risultato, ad avviso della S.v., è stato ottenuto eseguendo il taglio in oggetto.

Paolo Ferloni, Consigliere comunale

Pavia, 24.4.201 2
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parti~emocratico
Gruppo Consiliare Pavia

Pavia, 28 Aprile 2012

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE FABIO CASTAGNA
IN MERITO A STRADA SCAGLIONA

Il sottoscritto Fabio Castagna,
facendo riferimento alle precedenti interpellanze ed alle risposte ricevute

CHIEDE DI SAPERE

1) Per quale motivo non è stato attuato il "ripristino dei luoghi" entro i termini previsti
dall'ordinanza notificata a Sataf SrI in data 27 Gennaio 2012.

2) SeSataf SrI ha presentato un ricorso in merito a quanto succitato
3) Qualora vi sia un ricorso da parte di Sataf Srl quali sono le motivazioni a supporto del

medesimo

Il Consigliere Comunale
." Fabio Castagna
\..A Cfrt. L ,J"'tQ-


